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仲間とともに、学ぶ楽しさを見出す
岡野直美先生（正会員）

「指導者ライセンス説明会＆交流会に参

加して、指導者ライセンスの普及がピアノ教

師全体の質を上げることにつながる、と気

付かされました。」

そう話す岡野直美先生は、説明会＆交流会に参加した

のち、約 2週間後に迫っていた広島地区への受検を決意。

勉強会にも出席し、演奏実技（中級）・指導実技（全級）

ともに優秀な成績を収めました。

過去の指導者検定にも参加経験のある岡野先生です

が、今回の受検の際に以前とは大きな違いを感じたそう

です。それは、事前に他の受検生と交流の機会をもつこと

で、学ぶ楽しさを見出だせたということ。説明会や勉強会

で知り合った先生方とは試験前からメール等でやり取りを

し、当日も「頑張って！」などと声掛けをし合いながら終

始明るい雰囲気で試験に臨めたそうです。

「普段、指導者は自分のレッスンを

客観的に見られる機会がありません。

勉強会でレッスン実習を行い、他の

先生方のレッスンの様子を見学するこ

とで、精神的にも慣れますし、指導

や声掛けの引き出しも増えると思います」と岡野先生。試

験を勉強会の延長と捉えることで、仲間と楽しく学び続け

ることができると考えています。

2016 年 1月10日　松枝由紀子先生レッスン見学
荒井萌先生（指導会員）

普段のレッスンで困っていること、生徒さんの対応

を先生・受講者の皆様と考えられる、とても充実した、

現場に沿ったレッスン見学でした。松枝先生のレッスン

は生徒と先生の信頼関係が強いことが感じられ、楽し

く、前向きに練習させようとする声掛けをしているレッス

ンを見学でき、自分の指導でも「軸」をもって取り組も

うと新たな気持ちにさせられました。また先生のところ

で勉強させていただければ嬉しいです。
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松枝由紀子先生

荒井萌先生
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